

高森高校進路通信 - Upgrade👍6月号 -

文責 進路指導部

1. 3年生の『今』



高校総体・総文祭が終わり、多くの3年生が区切りを迎えました。いよいよ自身の進路に向けた取組が始まります。3年生のこれからの取組へエールを送るため、6月5日(月)に進路激励会を開催しました。草原俊明校長先生からは「それぞれの進路実現に向けて全力でサポート(面接や数学の添削指導)します!」と熱いお言葉をいただきました。また、「どのような人生を生きていきたいのか」というテーマのお話の中では、相田みつを氏の詩「道は自分でひらく 人のつくったものはじぶんの道にはならない」を紹介いただきました。3年生からは進学・就職希望それぞれの代表者による決意表明を行い、参加した3年生は進路実現のために士気を高めることができました。

6月7日(水)から夕学習会もスタートしました。今後様々な壁が立ちはだかってきます。その壁を一つひとつ乗り越えられるよう職員一同全力でサポートしていきます。今後のスケジュールは以下のようになっています。1・2年生も将来について考える時間をつくりましょう。3年生の頑張りを遠い存在ではなく、「自分事」として捉え、日々の学校生活を過ごしていきましょう!

6月7日(水)から夕学習会もスタートしました。今後様々な壁が立ちはだかってきます。その壁を一つひとつ乗り越えられるよう職員一同全力でサポートしていきます。今後のスケジュールは以下のようになっています。1・2年生も将来について考える時間をつくりましょう。3年生の頑張りを遠い存在ではなく、「自分事」として捉え、日々の学校生活を過ごしていきましょう!

進学	就職
6月中旬オープンキャンパス等参加	7月1日(土) 高卒求人受付開始
7月下旬阿蘇三校合同学習会(希望者)	7月下旬 応募前職場見学
8月8日(火) 校内選考会	8月8日(火) 校内選考会
9月15日(金) 総合型選抜出願開始	9月15日(金) 就職選考開始

2. 2年生の『今』

3年生が進路に向けた取組を本格化させる一方、いよいよ2年生は学校の中心として高森高校を牽引する時期となりました。リーダーとして学習、グローバル活動(総合的な探究の時間)、部活動等においても自分自身を日々成長させる取組にしていきましょう。特にグローバル活動では各局の成果が少しずつ実り始めているかと思えます。探究のサイクル①課題設定、②情報収集、③整理分析、④まとめ・表現を、さらに加速させていきましょう。各局の現在のプロジェクトは次のとおりです。12月23日(土)のKSH全体発表会までに活動を進化(深化)させていきましょう。



現在取組中の内容を記載しています。局同士のコラボ企画も検討できるかもしれません。局のテーマをもとに、アイデアをたくさん出してみましょう!

局	取組内容
観光	体験型ふるさと納税返礼品の提案、地元の方々へのパソコン教室開催 など
振興	ウォーターサバゲーの企画 など
産業	高森高校オープンスクールPV動画制作(公式YouTubeで公開中!) など
総務	米粉クッキー、阿蘇ロックフェスタでの高校生コラボ弁当開発 など

3. 1年生の『今』

1年生は、6月8日(木)に大学訪問と進路フェスタに参加しました。当日午前、普通科グローバル探究コースは大原学園熊本校、九州ルーテル学院大学に、マンガ学科は崇城大学を訪問しました。午後からは進路フェスタがグランメッセ熊本で開催され、大学・専門学校の説明会や企業のお仕事体験に参加しました。生徒は興味関心のあるブースを訪れ、説明に聞き入っていました。

南郷学では、「地域を知ろう」をテーマに様々な外部機関の方々に講話やワークショップを開催していただいています。探究活動で重要な課題設定の視点や阿蘇の大地の成り立ちについて学びました。6月末からは高森町役場の方々からの講話を予定しています。講話をとおして様々なことを学び、地域貢献となる課題の発見・解決を図っていきましょう。9月から4つの局に分かれて活動していきます。自分自身がどの分野に興味関心があるのかこれまでの学びを整理していきましょう。分からない点は、先輩や先生方にたずねてください。



進路フェスタ参加の様子



南郷学の様子

4. 7月・8月の進路指導部関係行事

日時	内容	対象学年
7月初旬	南郷学講話(高森町役場)	1年生
7月14日(金)	グローバル報告会	全学年
7月20日(木)	高森町観光コーディネーター養成講座①	全学年
7月29日(土)	高森町観光コーディネーター養成講座②	全学年
夏期休業中	ミニ探究活動(レポート作成)	1年生
夏期休業中	局別探究活動	2年生
8月初旬	南郷塾寺子屋高校生ボランティア	全学年